

N o . 1 令和3年4月30日



呉中だより



富山市立呉羽中学校

ごあいさつ

校長 中林 直紀

3月の異動により、呉羽中学校に勤務することになりました。呉羽中学校には3度目の勤務（中学生の時を合わせると4度目）であり、伝統ある学校での勤務に身の引き締まる思いです。新しく17名の教職員が加わり、教職員合わせて50名となりました。564名の生徒一人一人の健やかな成長を全力で支援して参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

4月8日（木）、令和3年度入学式を行いましたところ、ご多用な中、ご来賓や保護者の皆様方にご臨席いただき、お祝いいただきました。心よりお礼申しあげます。

さて、式辞では、「なりたい自分をしっかりもって、なれる自分を増やしていく！」ということと校訓「聰明、勇気、友情」について話をしました。

「なりたい自分をしっかりもって、なれる自分を増やしていく！」とは、夢や目標をしっかりもってそれに向かってチャレンジし、夢や目標に近づいたり達成したりすることです。

そのためにも、本校の校訓を意識して、努力してほしいと思います。

聰明な力：身に付けた知識や情報からよく考え、正しく判断して行動できる聰明な力を付けてほしいこと

勇気の力：新しいことに挑戦したり一歩踏み出したりする勇気、努力を継続する勇気をもち、夢や目標を達成してほしいこと

友情の力：誰かが自分のために協力してくれていると感謝することやお互いを高め合ったり助け合ったりできる真の友情を育むことができること

多くの先輩方の中から大関朝乃山閣を例に挙げ、「聰明、勇気、友情」の校訓の下で学び、「高い志」をもって、チャレンジし、社会や地域に貢献できる大人になる礎を身に付けてほしいと話しました。校訓「聰明、勇気、友情」を実現すべく取り組み、「夢のふくらむ学校」として生徒一人一人を、全教職員が一丸となって支援して参ります。保護者や地域の皆様方には、呉羽中学校の教育につきまして、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

4月19日(月)の創校記念式では、次の点について生徒たちに話しました。

- ① 昭和22年、最初の校舎が完成したときの生徒や保護者、地域の方々の「自分たちの中学校を作りたい！」という意気込みや当時の苦労について
- ② 2代目の円形Y字型校舎での全校の顔が見える集会や雨の日のベランダでのランニングの思い出
- ③ 創校以来、呉中への熱い思いとこれからさらなる発展への期待

10年前の生徒会選挙では、立候補者が「新しい校舎と共に新たな伝統・校風づくりを目指す」「新しい校舎をより美しく、大切に、そしていつまでも引き継いでいく」ことを力強く述べていました。本校での様々な学びから、一人一人の夢の実現と社会に貢献できる育ちの場となることを願っています。（現在の校舎ができた時の笹木秀俊校長先生の言葉より）

なお、お気付きのことがございましたら、些細なことでもかまいませんのでご連絡ください。

○本日30日（金）、安全メールのテスト送信をします。申請したのに届かない場合、学校に連絡をお願いします。

・**呉羽中学校：434-3200**
(休日、夜間の呉羽中緊急電話：080-8990-1366)

○連休中に部活動の予定変更等、緊急の連絡が生じた場合、安全メールでお知らせします。
HPで「安全メールを送信しました」というお知らせが載ったのに、届かない場合は問い合わせてください。

・**休日、夜間の呉羽中緊急電話：080-8990-1366**

○コロナ禍関係で連絡の必要が生じた場合の連絡先

・**呉羽中緊急電話：080-8990-1366**
・**市教委コロナ専用電話：080-2960-5999**

第75回 入学式



校長 式辞



新入生「誓いの言葉」



校歌斉唱

4月8日（木）9：30から晴天の中、令和3年度入学式が行いました。今回、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、2年生はランチルームのスクリーンを通してのリモート参加となり3年生だけが体育館での式に参加する形にしました。多くの保護者や教職員や生徒からの拍手の中、194名の新入生は、真新しい学生服を身につけ、しっかりと足取りで入場しました。

中林校長からは、校訓である「聰明・勇気・友情」の意味を通し、「なりたい自分をしっかりもち、なれる自分を増やしていくこう」と夢の実現に向かい努力する姿を目指していくこうとの式辞がありました。その後、新入生代表生徒から「正しいと思うことはやり遂げ、互いを認め合い、友情を胸に刻みつつ何事にも積極的に取り組んでいきたい」と校訓を意識した誓いの言葉を堂々と述べました。

また、最後に3年生が中心となり、「校歌斉唱」を歌い、新入生は初めての校歌を真剣に聴いていました。

4月12日(月)交通安全教室、薬物乱用防止教室

富山西警察署、富山県県警本部少年女性安全課から講師をお招きして、全校生徒を対象にして交通安全教室と薬物乱用防止教室を開催しました。交通安全教室では、社会の一員として命を守るために交通ルールが大切だということ、自転車は気軽に使えるけれども危険な乗り物だということ、事故の起こりやすい場所、事故が起った時の対処の方法などを具体的に教えていただきました。

薬物乱用防止教室では、薬物には依存性・悪循環・フラッシュバック等の怖さがあり一生を左右すること、自分だけではなく周囲の人も巻き込むことになること、誘われた際の具体的な断り方、酒やタバコにも同じような心配があるということ等を教えていただきました。



富山西警察署少年少女安全課の方からの講演

4月14日(水) 生徒会入会式、部活動紹介



生徒会長あいさつ



部活動紹介の様子

全校生徒が集まり、生徒会入会式が行われました。生徒会長からは、全校生徒の力を合わせ「Let's make 誰も見たことがない吳中」をつくっていこうと呼びかけました。1年生に向けての説明でしたが、全校生徒が生徒会の意義や活動内容を確認する機会になりました。その後各部の部長がスライドを使いながら、部活動紹介をしました。

【5月の日程】 (変更の可能性があります)

3日(月)	憲法記念日	20日(木)	眼科検診
4日(火)	みどりの日	21日(金)	尿検査
5日(水)	こどもの日	26日(水)	体育大会予行 部活動停止(~29日)
12日(水)	体育大会団別集会、ノーブ活動デー	27日(木)	全国学力調査(3年)、内科検診1年
13日(木)	内科検診(3年)	29日(土)	第74回体育大会(雨天順延)
17日(月)	ノーブ活動デー	31日(月)	振替休業日
19日(水)	ノーブ活動デー		

